



Gasthof Mang, Juli 2020/KE

Facelift mit großer Wirkung

Direkt am Donaurandweg in Ybbs an der Donau liegt der traditionsreiche Gasthof Mang, welcher von Franz und Karin Höller mit viel Liebe geführt wird.

Gemeinsam mit dem Gastroprofi **Wögerer** wurde nun dem in die Jahre gekommenen Veranstaltungssaal ein zeitgemäßes Outfit verpasst.

Dabei kamen die klassischen Elemente eines Facelifts – frische Wandfarbe, neue Vorhänge, Böden und Beleuchtung – gekonnt zur Anwendung, sodass ein ansprechender Wohlfühlraum für viele Gelegenheiten entstanden ist. Liebgewonnene Details, wie das Hauswappen, wurden belassen. Sechs bepflanzte Raumteiler holen die Natur ins Haus, eine ganzseitige Tapete fügt sich harmonisch in das Ambiente ein.

Zufrieden zeigen sich die Gastgeber: „Unsere Vorstellungen wurden einzigartig von Wögerer umgesetzt. Der neue Saal wurde nun ein toller Ort zum Wohlfühlen.“

Hier spürt man die Liebe zur Stadt und Region und die Freude am Genuss, das ist auch das Motto im Gasthof Mang.



Fotos: Wögerer GmbH

Facts:

Gasthof Mang, Herrengasse 8, 3370 Ybbs an der Donau, 07412/20077,

www.gasthof-mang.at

Betreiber: Franz und Karin Höller

Größe Saal: ca. 70 m²

Sitzplätze Saal: 40

Gastroplanung und -einrichtung: Wögerer GmbH/Steyr, www.woegerer.at

Öffnungszeiten: Mo-Sa 08.00 – 14.00 und 17.00 – 23.00 Uhr,

So und Feiertag von 08.00 – 14.00 Uhr

*Wögerer GmbH, Planung und Einrichtung von Gastronomie und Hotellerie, Wolfenstraße 46,
4400 Steyr, 07252/889-0, www.woegerer.at*